

Философия социальных коммуникаций

Научно-теоретический журнал
Издается с февраля 2006 года

Учредитель: Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права» (г. Волгоград).

Главный редактор: В. А. Юсупов, доктор юридических наук, профессор.

Редакционная коллегия:

Н. Г. Багдасарьян, доктор философских наук, профессор кафедры социологии и культурологии Московского государственного технического университета им. Баумана (г. Москва);
 В. Р. Веснин, доктор экономических наук, профессор, зав. кафедрой менеджмента Московского государственного университета (г. Москва);
 О. В. Гречкина, доктор юридических наук, профессор кафедры административного права и процесса РАНХиГС, (г. Москва);
 Т. С. Каракенцева, доктор философии, преподаватель кафедры философии Еврейского университета в Иерусалиме (Hebrew University of Jerusalem) (г. Иерусалим);
 Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор, зав. кафедрой философии и социально-политических дисциплин Амурского гуманитарного-педагогического университета (г. Комсомольск-на-Амуре);
 И. А. Морозова, доктор экономических наук, профессор кафедры мировой экономики и экономической теории Волгоградского государственного технического университета (г. Волгоград);
 В. С. Плотников, доктор экономических наук, профессор кафедры экономики и финансов Севастопольского филиала Российского экономического университета имени Г. В. Плеханова (г. Севастополь);
 Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор, зав. кафедрой административного и муниципального права Воронежского государственного университета (г. Воронеж).

Ответственный редактор: И. А. Лавров.

*За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
 Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.*

Адрес учредителя и редакции: 400011 г. Волгоград, проспект Университетский, 64,
 Негосударственное образовательное учреждение дополнительного профессионального
 образования «Волгоградский институт экономики, социологии и права».

Тел.: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору в сфере связи,
 информационных технологий и массовых коммуникаций. Свидетельство о регистрации
 средства массовой информации ПИ № ФС77-66917 от 22 августа 2016 года.

Philosophy of Social Communications

**Theoretical Scientific journal
Published in February 2006**

Founder: Private Educational Institution of Additional Professional Education «Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law» (Volgograd).

Editor in Chief: V. A. Yussupov, doctor of law, professor.

Editorial board:

N. G. Bagdasarian, Doctor of Philosophy, Professor of Sociology and Cultural Studies of Moscow State Technical University Named After Bauman (Moscow);

V. R. Vesnin, Doctor of Economics, Professor, Head of Department of Management of Moscow State University (Moscow);

O. V. Grechkina, Doctor of Legal Sciences, Professor of Department of Administrative Law and Procedure of Russian Academy of National Economy and Public Administration Under the President of Russian Federation (Moscow);

I. A. Morozova, Doctor of Economics, Professor of Department of World Economy and Economic Theory of Volgograd State Technical University (Volgograd);

T. S. Karachentseva, Doctor of Philosophy, Lecturer of Department of Philosophy of Hebrew University of Jerusalem (Jerusalem);

R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor, Head of Department of Philosophical, Social and Political Sciences of Amur Humanitarian-Pedagogical University (Komsomolsk-on-Amur);

V. S. Plotnikov, Doctor of Economic Sciences, Professor of Department of Economics and Finance of Sevastopol Branch of Russian University of Economics Named After G. V. Plekhanov (Sevastopol);

Y. N. Starilov, Doctor of Law, Professor, Head of Department of Administrative and Municipal Law of Voronezh State University (Voronezh).

Executive editor: I. A. Lavrov.

Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.

Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.

Address of Founder and Editor: 400011 Volgograd, University Avenue, 64,

*Non-state Educational Institution of Additional Professional Education
«Volgograd Institute of Economics, Sociology and Law».*

Telephone: (8442) 46-68-42.

E-mail: izdviesp@mail.ru

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Communications,
information technology and mass communications.*

Certificate of Registration ПИ № ФС77-66917 on August 22, 2016.

СОДЕРЖАНИЕ

Гусева А. Х.	
Владение электронными системами перевода как способ профессиональной самоидентификации студента-лингвиста	5
Ананичева С. Р.	
Формирование межкультурной толерантности как тенденция развития современного образования	11
Юсупов В. А.	
Методология познания административного права.....	14
Васьков П. А.	
Международные способы защиты прав предпринимателей	20
Дамшаева Л. К.	
Зарубежное законодательство о коренных народах	23
Кердан Л. Н.	
Теоретико-правовые основы понятия и признаков правоприменительного акта	28
Кормушкин М. В.	
Вопросы участия прокурора в гражданском и административном процессе в практике Европейского Суда по правам человека.....	34
Котляров О. Л., Котляров Е. Л.	
Дополнительные возможности от внедрения формата стандартов поведения для изложения правовых норм.....	37
Лундуп А. Г., Давудов Д. А.	
Договоры в период пандемии коронавируса	39
Солдатенко Е. Н.	
Проблемы, способствующие росту числа дел по банкротству граждан.....	44
Братановский С. Н.	
Рецензия на учебник проф. И. В. Понкина и А. И. Редькиной «Методология научных исследований и прикладной аналитики» (М, 2020).....	50
ОБ АВТОРАХ	53

CONTENTS

<p>Guseva A. H.</p> <p>Possession of Electronic Translation Systems as Way of Professional Self-identification of Linguist Student.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">5</p>
<hr/>	
<p>Ananicheva S. R.</p> <p>Formation of Intercultural Tolerance as a Trend in the Development of Modern Education</p>	<p style="margin-right: 10px;">11</p>
<hr/>	
<p>Yusupov V. A.</p> <p>Methodology of Cognition of Administrative Law.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">14</p>
<hr/>	
<p>Vaskov P. A.</p> <p>International Ways to Protect Rights of Entrepreneurs</p>	<p style="margin-right: 10px;">20</p>
<hr/>	
<p>Damshaeva L. K.</p> <p>Foreign Legislation on Indigenous Peoples</p>	<p style="margin-right: 10px;">23</p>
<hr/>	
<p>Kerdan L. N.</p> <p>Theoretical and Legal Foundations of Concept and Signs of Law Enforcement Act.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">28</p>
<hr/>	
<p>Kormushkin M. V.</p> <p>Participation of Prosecutor in Civil and Administrative Proceedings in Practice of the European Court of Human Rights.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">34</p>
<hr/>	
<p>Kotlyarov O. L., Kotlyarov E. L.</p> <p>Additional Opportunities from the Introduction of Format of Standards of Conduct for the Statement of Legal Norms.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">37</p>
<hr/>	
<p>Lundup A. G., Davudov D. A.</p> <p>Treaties During Coronavirus Pandemic</p>	<p style="margin-right: 10px;">39</p>
<hr/>	
<p>Soldatenko E. N.</p> <p>Problems Contributing to Growth in Number of Bankruptcy Cases</p>	<p style="margin-right: 10px;">44</p>
<hr/>	
<p>Bratanovskiy S. N.</p> <p>Review of the Textbook by Prof. I. V. Ponkin and A. I. Redkina «Methodology of Scientific Research and Applied Analytics» (Moscow, 2020)</p>	<p style="margin-right: 10px;">50</p>
<hr/>	
<p>THE AUTHORS' DATA.....</p>	<p style="margin-right: 10px;">54</p>